

与那原☆JLC

第30号

与那原町

ジュニア・リーダークラブ

会長 福地 千秋

平成22年 4月

てくてくウォーク大会開催!

2月14日(日)に町主催「てくてくウォーク大会」が行なわれました。私達、ジュニアリーダークラブはサポート役で参加しました。チェックポイントで参加者のカードにスタンプを押したり、コースを外れた参加者の誘導をしたり、最後の人が通過するまでCPで待機していました。コースから外れて迷っている人がいると連絡を受けてみんなで探したりしたハズニングもありましたが、無事に終わることができてよかったです!また来年~★



町生涯学習振興大会



私はだれでしょう!

えみりでした!

3月28日、生涯学習振興大会が行われ、私達ジュニアリーダークラブのブースでは「ストラックアウト」「風船&募金」「スーパーボールすくい」「わたがし作り」などをしました。たくさん子ども達が遊びに来てくれてみんな楽しんでくれました。今回、ボランティア活動のひとつとしてドクターヘリ「MESH」活動パネル展示と募金活動に取り組みました。学振大会に足を運んでくださった多くの皆様の善意が集まりました。ありがとうございました。



スーパーボールすくい 風船はいかが? 募金お願しま〜す! ただいまブースの準備中!

ドクターヘリ "MESH" 寄贈

募金金額61,130円

3月に取り組んだ募金活動を継続して町役場のロビーにて活動パネル展示と募金をしました。パネル掲示の準備が終わる頃、ひとりの女性が涙をぬぐいながらパネルを見ていて「活動頑張ってくださいね!」と私達に声を掛けてくださり、募金第1号となりました。役場を訪れる町民の方、町職員の皆様にも御協力いただき、おかげさまで目標額を上回る募金が集まりました。ほんと〜に皆様の心優しい気持ちに感謝致します。4月23日、役場ロビーでMESHの事務局の方に来ていただき、募金の寄贈をしました。お礼に感謝状をいただきました。



また何かお手伝いできたらと心から思いました!